
令和３年度 第１回学校関係者評価委員会 

兼 信頼される学校づくりのための委員会 

 

◎日 時   令和３年６月１４日（月）  １５：４０～１６：３０ 
 

◎会 場   総合学館２階 C２４教室 
 

◎参加者   評価委員・校長・教頭・事務長・４部主任・学年主任・学校評価係 
 

◎会 順 

15：40～開会のことば・校長より 

15：45～評価委員会設置要項説明・学校概況説明，令和３年度年間計画についての口頭説明 

 15：55～各主任より重点目標に対する口頭説明 

     （教務部）（生徒指導部）（進路指導部）（保健部）(各学年主任) 

    16：09～学校評価係より令和２年度学校評価まとめの説明 

16：10～質疑応答・意見交換 

 16：30～閉会のことば 
 
◎質疑・意見交換の主な内容（まとめ） 

 １ 新入学者数について 

・(意見)同窓会もこの一年を通して枕崎高校の広報活動をしているが，入学者数が

増えていない。私立高校のバス送迎サービスと比べると枕崎への交通の便が良く

ない。地元の中学校との触れ合いの場を増やすべきだ。 

  ・ (回答) 枕崎市４校中３校で本校生も出席し高校説明会ができた。 

・(意見)本校の卒業生だが，入学者数が少なくなっている。枕崎高校を選んで入学

した生徒の声を聴いてほしい。生徒が高校説明会をする取組は素晴らしい。 

・(意見) 生徒はのびのびと学校生活を送っていて良い学校だと思う。保護者を説

得するのも良い。２年前の文化祭で青年会議所の方々と協力してゲストを呼んだ

取組や，地域の行事である「きばらん海」や海の日清掃ボランティアに参加する

生徒の様子を地域の方は見ている。盛り上げていってほしい。 

・(回答) 入学者数は少ないが，生徒が活躍できる場を増やすという方向で取り組

んでいる。コロナ感染症対策で全て実施できるわけではないが，生徒を大切に育

てていこうと思っている。 

 ２ 進路指導について 
  ･(意見 ) 昨年度はコロナ感染症対策で就職活動が大変だったと思うが，挫折を経

験した生徒へのフォローをしてほしい。 

  ・ (回答) 進学・就職担当の職員を中心に，面接指導は全職員で担当している。 

 ３  高校説明会について 

･(意見 ) 卒業生の先輩から直接説明を受けたのはとても良い取組だった。２学期

に卒業生から発表の場を設けようと考えている。 

･(意見 ) 中学生が直接来校して授業や学校の施設を見学する機会を設けてみては

どうか。 

  ・ (回答) 夏休みに中学生体験入学を実施している。内容を充実させたい。 


